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Beginn 18:15

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 08 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (8m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 30.05.2023 wurde mit (8m/0¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Vorstellung der Kerngruppe

Johanna Eberts und Lucie Klemusch stellen sich und die Kerngruppe vor. Jan Stegemann ist
unser Ansprechpartner.

18:21 Uhr: Tammo Nieter tritt der Sitzung bei.

18:23 Uhr: Johanna Ebertsverlässt die Sitzung.

18:23 Uhr: Lucie Klemuschverlässt die Sitzung.

3



Sitzungsprotokoll

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Die letzte Person auf der Nachrückerliste hat sich nicht gemeldet. Dementsprechend sind wir für
die restliche Legislatur nur 10 gewählte Mitglieder.

Außerdem findet nächsten Montag der Runde Tisch statt.

Es werden Studenten für Akkreditierungskommissionen gesucht.

4.2 Referate

4.3 Andere Gremien

Niklas Hörcher berichtet aus dem Prüfungsausschuss Medieninformatik. Dort wurde angespro-
chen, dass bei den vielen freiwilligen Abgaben u.Ä. die Studenten diese Angebote nicht wahr-
nehmen. Dies führte zu schlechten Leistungen. Dies hat seit Corona stark zugenommen.

18:40 Uhr: Anja Köhltritt der Sitzung bei.

Jonas Grugel berichtet aus der MuG und Psy. Der Inhalt ist für uns nicht von Interesse.

5 Lehre

5.1 Aufwand Übungsaufgaben AuD, LADS 2 & Co

Christoph Langhans berichtet, dass es noch kein Update gibt bzgl. der Umfrage, die wir durch-
führen wollen. Ole Gildemeister gibt eine Zusammenfassung der bisherigen Ereignisse. Außerdem
hat er die Evaluation von LADS 1 zusammengefasst. Aktuelle Teilnehmer des Moduls berichten
aus den Kursen. Es werden Details aus der Vorlesung AuD besprochen.

5.2 LADS 2

Tammo Nieter berichtet, dass das Tempo in LADS 2 im Vergleich zu den vorherigen Jahren stark
angezogen hat. Es wurden in LADS 1 schon Themen von LADS 2 behandelt. Diese wurden in
LADS 2 dementsprechend nicht noch einmal besprochen.

Die geschaffene Zeit soll für Anwendungsbeispiele verwendet werden.

Dies scheint eine generelle Umstrukturierung des Moduls darzustellen.

Ole Gildemeister und Maik Radtke würden sich des Themas annehmen.

19:13 Uhr: Tammo Nieter verlässt die Sitzung.
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19:13 Uhr: Jannik Lenverlässt die Sitzung.

19:13 Uhr: Laurin Lackverlässt die Sitzung.

6 Gremienwahl

Ole Elias Hinkelmann berichtet vom aktuellen Stand der Wahlbeteiligung. Diese ist bisher niedrig.
Es wird dazu aufgerufen, Werbung für die Wahl zu machen.

7 Veranstaltungen

7.1 Programmierwettbewerb

Lars Fockenga berichtet, dass diesen Samstag der Programmierwettbewerb stattfindet. Sie wür-
den dieses Jahr Pizza organisieren wollen. Sie rechnen mit 30 bis 40 Teilnehmern. Es werden 150
€ zur Abstimmung gestellt. (6m/2¬/0l)

19:23 Uhr: Lars Fockengaverlässt die Sitzung.

7.2 Wahlparty

Am Samstag um 18 Uhr findet eine Wahlparty statt. Für die Veranstaltung wird Geld bei allen
Gremien gesammelt. In MuG und Psy wurden jeweils 25 € abgestimmt.

Es werden 25 € für Getränke bei der Wahlparty zur Abstimmung gestellt. (8m/0¬/0l)

7.3 Mathe-Lernwochenende

Maik Radtke berichtet vom aktuellen Stand zum Mathe-Lernwochenende. Es steht noch kein
Termin fest.

7.4 Wüffel

Marie Biethahn berichtet vom letzten Wüffel. Es waren nicht so viele Menschen anwesend. Es
gibt Rückmeldungen, dass einige Studenten denken, dass der Wüffel überlaufen sei und deswegen
nicht kommen. Aufgrund der allgemeinen Temperatur soll beim übernächsten mal Wassereis
ausgegeben werden.

7.5 Prof’s Profession

Es gibt nichts zu berichten.
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7.6 Chillen & Grillen

Zahraa Rezk berichtet, dass auf dem Helferplan kaum MaInler eingetragen sind.

7.7 Workshops Ersti-Hütte

Lena Lange berichtet, dass die Ersti-Hütte vom 27.10-29.10 stattfinden soll. Jetzt werden Perso-
nen gesucht, die auf der Ersti-Hütte Workshops anbieten wollen.

7.8 Heliprof

Ole Gildemeister berichtet vom Heliprof. Der Heliprof wird beim Chillen und Grillen verliehen
werden. Es soll eine Plakete für 20 € angeschafft werden. (7m/1¬/0l)

7.9 BaMa-Forum

Es werden noch Personen für die Organisation des BaMa-Forums gesucht. Niklas Hörcher und
Tom Schulz melden sich.

7.10 COAL 2023

Das COAL fand statt. Feedback ist erwünscht von der COAL-Orga.

7.11 Gremienvernetzung

Die Gremienvernetzung plant ein Sommerfest.

7.12 Komplimente

Anja Köhl plant für die Komplimenteaktion eine Box anzuschaffen. Es sollen für die Komplimen-
teaktion 30 € abgestimmt werden. (7m/1¬/0l)

7.13 Hauspokal

Tom Schulz berichtet von der Idee, den Hauspokal im Kontext der gefahrenen Kilometer zu
vergeben. Über diese Idee wird diskutiert.
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8 Fachschaftsinterna

8.1 Sitzungsteilnahme Externe

Ole Elias Hinkelmann berichtet, dass eine Firma an unseren Sitzungen teilnehmen möchte. Es
wird diskutiert, inwieweit wir dies spezifisch für diesen Fall und allgemein sehen.

Ole Gildemeister und Ole Elias Hinkelmann werden eine Antwort-Mail verfassen.

8.2 Clip für Gremienvorstellungsvideo

Ole Elias Hinkelmann fasst das Projekt kurz zusammen. Es gibt bisher nichts Neues.

8.3 Lehrevaluationen WiSe 2022/23

Es wurden alle Evaluationen erledigt. Es sollen bald die Mails an die Profs von gut bewerteten
Modulen verschickt werden. Ole Elias Hinkelmann schaut sich noch mal die Evaluationen zu
Datenbanken und Sichere Software an.

8.4 Lehrevaluationen SoSe 2023

Es sollen Module herausgesucht werden, die evaluiert werden sollen. Hierfür melden sich für die
verschiedenen Studiengänge Personen federführend.

8.5 Teambuilding

Es wird ein Teambuilding geplant. Wahrscheinlich wird es eine Kanufahrt.

9 Sonstiges

9.1 Wahl eines freien Mitglieds

Anja Köhl kandidiert als freies Mitglied. (8m/0¬/0l)

9.2 Sitzungen der anderen Gremien

Diese Woche Donnerstag ist die Sitzung der ANT. Nächste Woche Montag ist die Sitzung vom
AStA. Nächste Woche Mittwoch ist die Sitzung des StuPas.
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9.3 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn findet in zwei Wochen statt.
Ende 20:38
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